



La participation canadienne

Aux Jeux de la Francophonie, la participation canadienne est déployée en trois équipes : le Canada, le Canada-Québec et le Canada-Nouveau-Brunswick. Près de 600 athlètes, artistes, entraîneurs, professionnels de la santé et accompagnateurs canadiens se joignent aux participants d'une cinquantaine de pays et gouvernements de la Francophonie dans cette unique compétition internationale.

Cette triple représentation incarne la volonté de participation du Canada et de ces deux provinces canadiennes aux différentes instances de la Francophonie. De plus, elle témoigne de l'importance historique et traditionnelle qu'accordent ces deux provinces à leurs racines francophones.

Le ministère du Patrimoine canadien a la responsabilité de coordonner toutes les activités liées à la participation des athlètes et artistes qui représenteront l'Équipe Canada aux Jeux de la Francophonie. La sélection des participants s'est effectuée en fonction de l'excellence et à partir de critères établis par les associations sportives nationales pour ce qui est des athlètes et par la Fédération culturelle canadienne-française (FCCF) dans le cas des artistes.

Canada's participation

Canada's participation in the Games of La Francophonie consists of three teams: Canada, Canada-Québec and Canada-New Brunswick. More than 600 Canadian athletes, artists, coaches, health specialists and support staff will join participants from more than 50 countries and governments of La Francophonie for this unique international competition.

Canada's threefold representation reflects the desire of Canada and these two Canadian provinces to participate in different aspects of La Francophonie. Furthermore, this formula testifies to the historical and traditional importance that Quebec and New Brunswick attach to their Francophone roots.

The Department of Canadian Heritage is responsible for coordinating the participation of athletes and artists who will represent Team Canada at the Games of La Francophonie. The selection of the participants is based on excellence, according to selection criteria established by national sport associations for athletes and, in the case of artists, by the Fédération culturelle canadienne-française (FCCF).